

Irun participó ayer en el congreso de Cideu que se está desarrollando en Donostia

Escrito por Administrator

Viernes, 18 de Marzo de 2016 09:57 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 18 de Marzo de 2016.

Irun participó ayer en el congreso de Cideu que se está desarrollando en Donostia

-

- M.A.I.
- IRUN

18 marzo 2016 00:36

El Ayuntamiento de Irun participó ayer en el XII Congreso de CIDEU, el Centro Iberoamericano de Desarrollo Estratégico Urbano, una red de ciudades españolas e iberoamericanas con más de 120 miembros, entre las que se encuentra Irun. Desde el miércoles hasta hoy, alcaldes, alcaldesas y expertos en planificación estratégica urbana se reúnen en San Sebastián con el objetivo de conocer experiencias e ideas que les ayuden a afrontar los grandes retos a los que se enfrentan las ciudades en el nuevo siglo. José Antonio Santano intervino ayer en representación de la ciudad para exponer «proyectos y retos estratégicos que tiene Irun de cara al futuro, como la apuesta por el espacio ferroviario y Zubieta-Urdanibia», entre otras líneas de actuación en materia de regeneración urbana que persigue la ciudad.